
 
 

CONSULTA FINANZA LOCALE 
Seduta del 21 DICEMBRE 2009 

 
Presenti: Marchioro Diego (Presidente), Berto Mara, Castaman Giuseppe, Montagnoli 
Alessandro, Patron Vincenzo, Peron Samuele, Prandini Andrea, Zorzi Katia 
 
Giustificati: Basso Elena, Bonaldo Stefano, Marcato Roberto, Sartori Maricla 
 
Assenti: Martellato Andrea, Perin Marco 
 
La consulta è riunita il giorno 21 dicembre alle ore 10 presso la sede Anciveneto a Rubano 
Il Presidente Diego Marchioro, constatata la regolare convocazione della Consulta, apre i 
lavori. 
1. insediamento della Consulta; 
Il Presidente, fatto l’appello dei presenti, dichiara insediata la consulta “Finanza Locale”, 
Per quanto riguarda le future convocazioni della stessa, rilevando che annoverando l’on. 
Montagnoli fra i membri il quale assicura l’opportunità di disporre di un contatto diretto 
con il Governo e i ministeri, e vista la disponibilità dello stesso nelle giornate di lunedì e 
venerdì, si assume l’indirizzo di convocare la consulta il lunedì pomeriggio. 
2. nomina degli esperti 
Il Presidente Marchioro comunica alla consulta i nominativi degli esperti individuati: 
Mauro Bellesia, ragioniere capo del Comune di Vicenza, per quanto riguarda la parte 
contabile e Maurizio Bonazzi, Commercialista, per la parte tributaria. Il Presidente avvisa 
che i curriculum dei due esperti saranno inviati a tutti i componenti la Consulta via posta 
elettronica. 
3 e 4. Finanziaria 2010 – Indagine sul patto di stabilità e trasferimenti 
I punti 3 e 4 vengono trattati congiuntamente in quanto i dati dell’indagine sono funzionali 
al ragionamento sulle norme della finanziaria 2010. Viene invitato il segretario della 
consulta, dott. Daniele Contarato, a presentare i dati dell’indagine citata, presenti nella 
cartellina. 
A seguito del dibattito emerge la necessità di continuare la collaborazione fra le Anci del 
Nord, già avviata con la riunione di Milano del 20 novembre, sui temi della finanza locale. 
Constatato che la finanza dei Comuni del veneto soffre storicamente a causa del perverso 
meccanismo dei trasferimenti ereditato ancora dagli anni ’70, si propongono alcuni 
palliativi per cercare di sistemare al meglio al situazione contingente degli Enti. Quali 
soluzioni vengono proposte: 

 L’introduzione delle tasse di scopo; 

 Lo sblocco delle addizionali Comunali, eventualmente per i soli Comuni virtuosi; 

 Rivisitazione degli oneri di urbanizzazione; 

 Sfruttare l’opportunità della nuova carta delle autonomie per cercare di aumentare 
l’autonomia finanziaria dei Comuni conformemente ai principi del federalismo 
fiscale; 



 Utilizzo della cassa depositi e prestiti al posto del normale circuito bancario per la 
cartolarizzazione dei crediti vantati dai privati nei confronti dei Comuni 

 La possibilità dei Consiglieri Comunali di rinunciare ai compensi, quale risposta alla 
campagna di stampa negativa relativa al cosiddetto “taglio delle poltrone” nei 
Comuni di recente introduzione. 

Individuati questi primi punti da sviluppare per il prosieguo delle attività, il Presidente 
toglie la seduta alle ore 12:30. 

 

 
Il Segretario Verbalizzante 

Daniele Contarato 
Il Presidente la Consulta 

Diego Marchioro 
 


